

Hellio Impact : Steve Stievenart devient le 1er Français à terminer un Polar Ice Mile !

- Le nageur de l'extrême, Stève Stievenart, ajoute un nouveau défi à son palmarès : il est le 1er Français à terminer un Polar Ice Mile en 33 min et 54 sec, dans une eau à 3,7°. Avec ce nouvel exploit, Steve affiche le 4e Ice Mile réussi de l'année !
- Cet exploit du wimereusien s'ajoute à la longue liste de records du sportif qui relève depuis 2018 des défis de l'extrême avec pour ambition : sensibiliser à la cause environnementale de la protection des océans avec sa fondation Stop Plastic Pollution.
- Partenaire de longue date du sportif, Hellio, acteur majeur de la maîtrise de l'énergie, est fier d'avoir pu accompagner sa nouvelle performance, tout en portant leurs valeurs communes liées à la préservation de l'environnement.
- À quelques jours du départ du Vendée Globe avec Tanguy Le Turquais, skipper soutenu par Hellio, qui s'élancera sous les couleurs de l'association Lazare, le sponsoring de Steve Stievenart dans ses exploits sportifs s'inscrit dans les engagements du groupe dans le cadre de sa stratégie RSE : Hellio Impact.



4e Ice Mile réussi de l'année dans la ville la plus septentrionale au monde !

Discipline extrême, l'Ice mile est une épreuve d'un mile 1,60934 km dans une température de l'eau de 5 degrés Celsius ou moins en portant seulement un maillot de bain standard, des lunettes et un bonnet de natation. Après le Chili, l'Australie et le Maroc, Steve Stievenart a réalisé le 25 octobre 2024 son 4e Ice Mile de l'année dans la ville la plus septentrionale au monde : Longyearbyen située sur l'île de Spitzberg, dans l'archipel norvégien du Svalbard.

En plus d'être un Ice Mile, cet exploit fait de Steve Stievenart le 1er Français à terminer un Polar Ice Mile, c'est-à-dire réalisé au-dessus du cercle Polaire Arctique. L'exploit a été réalisé en 33 min et 54 sec, dans une eau à 3,7°. *“ Des conditions particulières m'ont accompagné : - 5° dans l'air avec un ressenti bien inférieur à cause du fort vent d'est ”*, commente le sportif originaire de Wimereux.



“C'était une grande première pour moi, avec un peu d'appréhension, mais ça s'est très bien passé malgré la présence des méduses, ce qui n'était pas prévu au programme, mais le mot d'ordre : c'est l'adaptation ! Je suis très heureux, c'est le 4e Ice Mile réussi cette année. Je continue ainsi ma progression dans cette discipline. Une magnifique saison avec d'autres objectifs en vue.”, souligne **Steve Stievenart**.

Steve Stievenart, le Phoque engagé aux côtés de HELLIO

Surnommé "Le Phoque" pour sa fâcheuse tendance à relever des défis en eau glacée tels que la traversée à la nage de la Manche aller-retour, les eaux glacées du Lac Baïkal en Russie, ou encore du lac Loch Ness en Ecosse... Steve Stievenart est également très engagé dans la lutte contre la pollution des océans au travers de sa fondation Stop Plastic Pollution. Cet amoureux de la mer souhaite alerter le monde sur la pollution plastique et sensibiliser sur ses conséquences. Son principal fléau : ces fameuses billes de plastique industrielles.

Pour HELLIO, acteur majeur de la maîtrise de l'énergie, ce nouvel exploit s'inscrit dans les engagements du groupe dans le cadre de sa stratégie RSE. Ainsi, à quelques jours du départ du Vendée Globe, HELLIO s'engage aux côtés de Tanguy Le Turquais. Il affrontera les mers de cette course mythique pour l'association Lazare qui œuvre pour sortir de la rue des sans-abris au sein de colocations solidaires avec de jeunes actifs.



“Encore un bel exploit pour notre sportif engagé, HELLIO est fier de ce nouveau record ! Son énergie, son adaptation aux contraintes physiques et géographiques, sa vocation à toujours dépasser ses limites et à relever avec brio ce nouveau défi sont des modèles pour HELLIO. Ce soutien s'inscrit dans notre stratégie sociale et environnementale que nous avons baptisée HELLIO Impact. Elle se traduit par des actions concrètes, sociales, sociétales et environnementales, mais avant tout guidée par un état d'esprit et une volonté de déplacer des montagnes.”, commente **Pierre Maillard**, président directeur général de HELLIO.

Les exploits de Steve Stievenart

2024

- Record du monde : traversée de la Manche en relais en 14h45 dans une eau oscillant entre 7 et 9 degrés entre Douvres et le Cap Gris Nez, une première en hiver.
- Ice Mile au Maroc : 35 minutes 47
- Doublé historique : 1km en Antarctique et traversée du détroit de Beagle
- Ice Mile en Australie
- Ice Mile au Chili
- Polar Ice Mile en Norvège

2023

- Three Way Catalina - Los Angeles : exploit mondial en 51 heures 18 minutes et 3 secondes
- Traversée du Lac Léman en 35 heures et 58 minutes

2022

- Traversée Santa Catalina - Los Angeles (Californie, Etats-Unis), 13h41
- Traversée Los Angeles- Catalina Aller/Retour en 28h45
- Traversée du lac Tahoe (Californie, Etats-Unis), 35 km, 15h46
- Traversée du lac Memphremagog (Etats-Unis - Canada), 40 km, 18h22

2021

- Relais au lac Baïkal (Russie), 8 nageurs ont parcouru 72 km dans une eau entre 4 et 9 degrés
- Double tour de Manhattan, 93 km, 21h20
- Traversée du lac du Loch Ness (Ecosse), 37 km, 14h50
- Traversée du North Channel (Irlande du Nord - Ecosse), 39 km, 14h44
- Record de la traversée de la Manche la plus tardive de l'histoire 16h47

2020

- Traversée de la Manche aller- retour 105 km, 34h45. 1er Français

2019

- Tour de Manhattan New York, (Etats-Unis) "Twenty Bridges", 46 km, 7h55
- Traversée de la Manche, 49 km, 17h11
- Tour de l'île de Jersey, 66 km, 11h11

2018

- Traversée de la Manche 81 km, 20h55
- Traversée de la Manche en relais

Contact Presse Hellio
50 rue Madame de Sanzillon - 92110 Clichy
Julie Baquet - communication@hellio.com - 06 68 61 86 66

Contacts Presse Enderby
Sarah El Maroudi – sel@enderby.fr - 06 38 73 77 82
Mathias Carteron – mca@enderby.fr - 06 68 27 83 46

À propos de Hellio

Depuis plus de 15 ans, le groupe Hellio est le pionnier des solutions de maîtrise de l'énergie au service de tous les consommateurs d'énergie : entreprises, particuliers, industriels, collectivités, agriculteurs... Identification du potentiel d'économies d'énergie, ingénierie technique et financière, et suivi des travaux : Hellio, acteur français et indépendant propose des solutions de maîtrise de la consommation d'énergie, de décarbonation et de production d'énergies renouvelables, pour permettre à chacun de réduire ses dépenses énergétiques. Plus de 300 collaborateurs et un solide réseau d'implantations locales ancrées dans les territoires sont mobilisés pour accompagner tous les consommateurs d'énergie vers une transition énergétique concrète, simple et efficace.
Pour en savoir plus : www.hellio.com